

# Blumenladen Floribunda

## Voll Elan ins zweite Jahrzehnt

*Irène Barmettler-Ambauen überrascht ihre Kundinnen und Kunden im Jubiläumsjahr mit mehreren wundervoll-kreativen Blumen-Anlässen. Lassen Sie sich begeistern!*

Vor exakt 10 Jahren, am 1. August 2002, übernahm die in Büren wohnhafte Irène Barmettler-Ambauen den Blumenladen an der Stansstaderstrasse in Stans, nachdem Lilo Ulrich diesen 26 Jahre lang geführt hatte. Aus „Blumenladen Lilo“ wurde „Floribunda“. Das 40 m<sup>2</sup> grosse Lokal wurde renoviert und mit nostalgischen Möbelstücken neu eingerichtet. Die treue Stammkundschaft konnte übernommen werden, neue Kundinnen und Kunden kamen dazu.

Zu Beginn arbeitete Irène Barmettler-Ambauen zusammen mit einer Teilzeitfloristin. Es folgten weitere engagierte Fachfrauen, die ihre Kreativität im Blumenladen umsetzten. Und sie sorgten gleich selbst dafür, dass dieses Talent weitergegeben wurde: In den vergangenen 10 Jahren durfte sich das Floribunda-Team an insgesamt acht Babys erfreuen! Mittlerweile darf Irène Barmettler auf zwei Floristinnen, zwei Aushilffloristinnen sowie auf ihren Mann Heinz Barmettler zählen, der für Büro, Fahrzeuge und Unterhaltsarbeiten zuständig ist.

Auch nach zehn Jahren ist das Team noch voller Tatendrang und sehr motiviert. Man ist mit Herzblut bei der Arbeit und jedes Objekt wird mit viel Liebe zum Detail erstellt, so wie es ihrem Floristinnen-Stolz entspricht!

Zu einem festen Floribunda-Bestandteil ist der Lieferservice im ganzen Kanton und darüber hinaus geworden. Geliefert wird mit Auto, Fahrrad oder Piaggio-Dreirad. Letzteres mit eigenem Charme und hierzulande bereits bestens bekannt.

Ein kleineres Angebot aus dem Floribunda-Sortiment ist auch im Migrolino Tank-Shop in Stans zu finden; vor allem an den Wochenenden wird diese Einkaufsmöglichkeit rege genutzt. Zum 10-jährigen Bestehen hat sich „Floribunda“ ein vielfältig-kreatives Programm mit speziellen Blumen-Anlässen einfallen lassen. Etwa das Tulpenwochenende, den ganz in Blau gestalteten Stanser Dorfbrunnen, das Schling- und Kletterpflanzen-Wochenende oder die an Ostern reich geschmückte Bürer Kirche.

Im Jubiläumsjahr konnte der bestehende Laden durch einen weiteren hellen Raum vergrössert werden. Der neue Bindebereich sowie der dazugehörige Garten im Innenhof sind auch für die Kundschaft offen. Stolz auf die neuen Räumlichkeiten mit dem romantischen Garten, lädt Irène Barmettler mit ihrem ebenfalls neuen Team zum Wiedereröffnungsfest ein.

### Im Kästchen:

25. August	Wiedereröffnungsfest
27. Oktober	Langer Samstag
16.-18. November	Weihnachtsausstellung
01./02. Dezember	Floribunda am Dorf-Advent Hergiswil
08./09. Dezember	Floribunda am Weihnachtsmarkt Stans